

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 01/003/2016

Kreisausschuss am 30.05.2016

Zu Punkt 6: Wahl von ordentlichen und stellvertretenden Vertretern des Kreises Mettmann in den Aufsichtsrat der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH

Auf Nachfrage von KA Völker, ob in der kommenden Wahlperiode nicht auch Kreistagsmitglieder in den Aufsichtsrat entsandt werden können, erläutert Landrat Hendele, dass dann die Strukturen vergrößert werden müssten. Er sagt zu, die genauen Möglichkeiten zu prüfen.

Es folgt die Abstimmung über folgende

Wahl:

- 1. Der Kreis Mettmann entsendet Herrn Landrat Thomas Hendele sowie Herrn Bürgermeister Christoph Schultz für die Stadt Erkrath und Herrn Christian Caspar für die Stadt Mettmann als ordentliche Mitglieder in den Aufsichtsrat der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH.
- 2. Der Kreis Mettmann entsendet Herrn Kreisdirektor Martin M. Richter sowie auf Vorschlag der Stadt Erkrath Herrn Ulrich Schimschock und auf Vorschlag der Stadt Mettmann Herrn Florian Peters als stellvertretende Mitglieder in den Aufsichtsrat der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Kreistag am 30.05.2016

Zu Punkt 6:	Wahl von ordentlichen und stellvertretenden Vertretern des Kreises
	Mettmann in den Aufsichtsrat der Regiobahn
	Fahrbetriebsgesellschaft mbH

Wahl:

- 3. Der Kreis Mettmann entsendet Herrn Landrat Thomas Hendele sowie Herrn Bürgermeister Christoph Schultz für die Stadt Erkrath und Herrn Christian Caspar für die Stadt Mettmann als ordentliche Mitglieder in den Aufsichtsrat der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH.
- 4. Der Kreis Mettmann entsendet Herrn Kreisdirektor Martin M. Richter sowie auf Vorschlag der Stadt Erkrath Herrn Ulrich Schimschock und auf Vorschlag der Stadt Mettmann Herrn Florian Peters als stellvertretende Mitglieder in den Aufsichtsrat der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen